

Notre-Dame-de-Londres, 2^e clap !

TAMBOURIN

La pluie du week-end dernier a repoussé les demis et finales de la Coupe de France d'une semaine.

Faux départ pour la Coupe de France de tambourin qui n'a vu qu'un match aller à son terme samedi dernier (victoire de Notre-Dame-de-Londres sur Vendémian, 13-9, chez les dames). L'orage a alors déversé des trombes d'eau sur le synthétique de Notre-Dame-de-Londres et obligé les organisateurs à reporter les autres rencontres. Résultat, la fin du match Poussan-Cournonsec (5-1) est programmée ce samedi 28 septembre, à 11 h.

Usclas-d'Hérault conserve sa place en championnat départemental Hérault 1

Les demi-finales hommes débuteront à 14 h, avec l'affiche Cournonterral – Cazouls-d'Hérault, suivie, à 16 h, de Notre-Dame-de-Londres – Vendémian. Le barrage N1/N2 entre Cournonsec et Les Pennes-Mirabeau et les finales de la Coupe de France se joueront le dimanche 29 septembre à 11 h, 14 h et 16 h.

L'autre actualité du jeu de balle concernait le championnat de l'Hérault féminin. La saison s'est conclue par un match de barrage entre l'équipe classée avant-dernière de la poule de maintien, Usclas-d'Hérault, et l'équipe classée 2^e de la poule d'accession du championnat de l'Hérault 2 Féminin, Teyran. Bessan, de son côté, a gagné son billet pour le championnat H1F en finissant leader de la poule d'accession tandis que Cournonterral, dernier de la poule de maintien, est condamné à la descente en Hérault 2.

Retour donc sur le match de barrage qui a d'abord vu Teyran mener 2-1 puis 6-3. Usclas-d'Hérault réagissait alors pour remporter une balle de jeu décisif et remonter à 4 à 6 avant de revenir à hauteur (6-6) puis de se détacher jusqu'à l'emporter, 13-9. Les Usclasiennes conservent ainsi leur place en H1F pour une saison de plus.

N. H.



Un Vendémianais sur la place de Pézenas

Hommage à Chris Allemand

MÉMOIRE Chris Allemand était un licencié de sport-tambourin formé au Club omnisports castelnaulais. Il est tristement décédé l'année de ses 18 ans. Le club a conservé la mémoire de ce jeune joueur parti trop tôt en donnant son nom au terrain de tambourin du village et en créant un trophée en 2016. Il en est désormais à sa 4^e édition, qui se tiendra ce week-end ; samedi, à Castelnaud-de-Guers, avec des matches de National 2 et Départemental. Et dimanche à Pézenas, dès 9 h, avec les phases finales du tournoi qui s'enchaîneront sur la place du 14-Juillet. www.facebook.com/TambourinCastelnaud.